# 35de38 Agenda Escolar



Semana 35. lunes 18 de noviembre de 2024

"Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío"

Calendario de actividades:		
Lunes 18	08:25	Prueba DIA Lenguaje 1º Básico a IIº Medio.
Martes 19	08:25 10:40 a 12:20	<ul> <li>Prueba DIA Matemática 1º Básico a IIº Medio.</li> <li>Salida Liderazgo de Servicio 6º Básico.</li> </ul>
Miércoles 20	08:25	Primera Confesión 3º Básico.
Jueves 2I	08:25	Prueba DIA Historia de 5º a 8º Básico.
Viernes 22	08:25	MISA DE KINDER Y ENTREGA DE CORBATAS Y CORBATINES.
Sábado 23	09:30	- CICLETADA COLEGIO MAITENES

## PRUEBAS DIA

Durante esta semana los cursos desde 1º Básico a IIº Medio realizarán las pruebas DIA (Diagnóstico Integral de Aprendizajes) que brinda la Agencia de Calidad de educación en distintas asignaturas.

Esta es una herramienta muy útil de retroalimentación para el colegio, por lo que les pedimos que ojalá puedan asistir todos los alumnos en esos días (mencionados en el calendario). De antemano les agradecemos su compromiso y comprensión.

# PRIMERA CONFESIÓN 3° BÁSICO

Junto con saludarlos, queremos invitar a los papas de 3º Básico a la celebración del Sacramento del Perdón en el que sus hijos se encontrarán por primera vez en forma sacramental con la misericordia de Dios.

Esta celebración litúrgica se realizará el miércoles 20 de noviembre a las 8:25 en la sala multiuso del colegio. **¡CONTAMOS CON SU PRESENCIA!** 

#### MISA KINDER

Con mucha alegría queremos invitarlos a participar de una misa de curso de sus hijos de Kinder que se realizará el viernes 22 de noviembre a las 8:25 hrs en la biblioteca del colegio.

El objetivo de esta celebración litúrgica es cerrar el ciclo de Pre Escolar de nuestros niños, agradeciendo a Dios por estos años de crecimiento y formación. También recibirán su corbata y corbatín como símbolo de su transición al ciclo de Básica. ¡Los esperamos!

#### CICLETADA COLEGIO MAITENES

El Centro de Padres invita cordialmente a toda la comunidad Maitenes a nuestra tradicional Cicletada Maitenes que será el sábado 23 de noviembre a las 9.30 hrs, teniendo como punto de partida la entrada principal del colegio.

Esta es una actividad que se hace en torno al deporte con la idea de entretener y fomentar las actividades en familia y en comunidad. ¡Traigan sus bicicletas, cascos y anímense!



**CUALQUIER AYUDA ES** 

**BIENVENIDA)** ¡GRACIAS!



#### AYUDA FRATERNA: CAMPANA **DEL KILO**

\_es recordamos y pedimos su cooperación en la campaña de kilo por curso. ¡Los más necesitados se lo agradecerán!

# MES DE MARÍA

Este 8 de noviembre inicia el mes de María, que dedicamos de manera especial a fijar nuestros ojos en la Virgen María, Madre de Dios, a cultivar y purificar nuestra devoción mariana, porque para nosotros, discípulos misioneros de Jesús, ella es modelo perfecto de vida cristiana y en ella encontramos estímulo, refugio y fortaleza para anunciar a Jesús, salvador del mundo.



### LOS DOGMAS MARIANOS

Los dogmas son verdades de la fe que forman parte de lo que creemos y de cómo debemos vivir y celebrar nuestra fe. Estos son muy importantes en nuestra experiencia espiritual, de hecho, se celebran con especial dedicación en el calendario litúrgico y en muchos países esos días son feriados. La Iglesia ha discernido y decretado cuatro Dogmas Marianos:

- La Maternidad Divina de María.
- La Virginidad Perpetua de María.
- La Asunción de la Virgen María.
- La Inmaculada Concepción de María.

## MARÍA, MADRE DE DIOS

El dogma de la Divina Maternidad comprende dos verdades:

A) MARÍA ES VERDADERA MADRE, es decir, ha contribuido a la formación de la naturaleza humana de Cristo con todo lo que aportan las otras madres a la formación del fruto de sus entrañas,

B) MARÍA ES VERDADERA MADRE DE DIOS, es decir, concibió y dio a luz a la segunda persona de la Santísima Trinidad, aunque no en cuanto a su naturaleza divina, sino en cuanto a la naturaleza humana que había asumido. En el año 431 en el Concilio de Éfeso la Iglesia declaró dogma la maternidad de María, es decir que es doctrina de fe creer en la maternidad divina de María.

María, es la Madre de Dios y la Madre que Jesús nos regala y nos pide acogerla en nuestra casa, para que sea nuestro amparo y protección. Jesús en su gran amor por el hombre nos deja a María como madre en la figura de Juan. "Madre ahí tienes a tu hijo, hijo ahí tienes a tu Madre. Y desde aquella hora el discípulo la acogió en su casa" (Jn 19, 27), en su persona y la hizo parte de su vida.

En el contexto actual, donde muchas veces se debate el papel de la mujer en la sociedad y en la Iglesia, la Maternidad divina de María nos recuerda la importancia de la mujer en el plan de Dios.

María es modelo de entrega, servicio y liderazgo espiritual. En su maternidad, podemos ver el valor de la vida, la dignidad de la mujer y su capacidad para transformar el mundo con la respuesta fiel al llamado divino.

Además, en un mundo donde la familia enfrenta crisis, el papel de María como Madre de Dios y madre espiritual de todos los cristianos refuerza la importancia de la maternidad y la familia como pilares esenciales de la sociedad.

## **HACIA EL JUBILEO 2025**

El sacramento de la Penitencia nos asegura que Dios quita nuestros pecados. Resuenan con su carga de consuelo las palabras del Salmo: «El perdona todas tus culpas y cura todas tus dolencias; rescata tu vida del sepulcro, te corona de amor y de ternura. [...] El Señor es bondadoso y compasivo, lento para enojarse y de gran misericordia; [...] no nos trata según nuestros pecados ni nos paga conforme a nuestras culpas.

Cuanto se alza el cielo sobre la tierra, así de inmenso es su amor por los que lo temen; cuanto dista el oriente del occidente, así aparta de nosotros nuestros pecados» (Sal 103,3-4.8.10-12).

LA RECONCILIACIÓN SACRAMENTAL NO ES SÓLO UNA HERMOSA OPORTUNIDAD ESPIRITUAL, SINO QUE REPRESENTA UN PASO DECISIVO, ESENCIAL E IRRENUNCIABLE PARA EL CAMINO DE FE DE CADA UNO. En ella permitimos que Señor destruya nuestros pecados, que sane nuestros corazones, que nos levante y nos abrace, que nos muestre su rostro tierno y compasivo. No hay mejor manera de conocer a Dios que dejándonos reconciliar con Él (cf. 2 Co 5,20), experimentando su perdón.

Por eso, no renunciemos a la Confesión, sino redescubramos la belleza del sacramento de la sanación y la alegría, la belleza del perdón de los pecados. (Papa Francisco, Spes non confundit n°23)